

Israël annonce l'expropriation de terrains palestiniens pour construire une décharge



Tel Aviv, 20 février (RHC-Granma) Le gouvernement israélien a annoncé l'expulsion de 120 bédouins et l'expropriation d'un terrain palestinien d'une superficie de 130 acres à Jérusalem Est, où le régime sioniste a prévu de construire une décharge, à proximité du camps de réfugiés de Chouafat.

Cette information a été révélée par le quotidien israélien Haaretz qui a donné des détails sur ce projet du Comité de Planification des forces d'occupation.

Des militants et des organisations des droits de l'homme se sont alarmés de la pollution que va provoquer la construction de cette décharge, à quelques mètres de milliers de logements d'habitation palestiniens et ils ont dénoncé la violation des normes environnementales internationales et israéliennes.

Il s'agit de la première expropriation d'un terrain palestinien à Jérusalem-Est, un territoire illégalement occupé par le régime sioniste depuis 1991, malgré la condamnation de la communauté internationale et de l'Organisation des Nations Unies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47244-israel-annonce-l'expropriation-de-terrains-palestiniens-pour-construire-une-decharge>



Radio Habana Cuba